

○5月7日（水） 【キャリア教育「じぶん探究」が本格始動！（1）】

5月7日（水）に、キャリアパスポート作成に向けたガイダンスを実施して、令和7年度のキャリア教育が本格的にスタートしました。キャリア教育は、小学校入学から高校卒業までの12年間を通して、生徒が自身の成長を記録に残しながら、将来の進路や生き方を主体的に考え、自立するための能力や態度を育成する教育のことです。横田中学校ではキャリア教育の一貫として「じぶん探究」という時間を設定して、生徒自身が考えた課題に挑戦して、自身を成長させるための取り組みを行っています。今年度のスタートにあたって、概要の説明と今年度の課題設定の参考になるように、ガイダンスを行いました。

今回は、外部講師をお招きし、キャリア形成の大切さや将来を見据える視点について学びました。生徒たちは「なりたい自分」について真剣に考え、今年一年で取り組みたいことを明確にしました。

その後、大人との対話を通じて自分の考えを言葉にし、理解を深める機会となりました。対話を通して自分の思いや目標を再確認し、前向きな姿が多く見られました。今後の取り組みへの意欲につながる、充実した時間となりました。

